

6月「あさがおが育っています」



5月下旬に種を植えました。1週間で芽が出て、そのスピードに子どもたちは興味深く観察していました。双葉や本葉の見分けをしながら、観察していました。水やりも欠かさずに行っています。

7月「がっこうたんけん」



くりかえし学校探検をすることで、「もっと見たいもの」や「不思議なもの・もっと調べたいもの」を見つけています。はじめはクラスでそろって探検していましたが、今ではひとりひとりが思いをもって探検できるようになっています。事務室・職員室・校長室・放送室など、日頃入室していないところは、とくに興味津々でした。

9月「移動動物園」



9月12日、移動動物園を実施しました。動物を膝に載せてなでたり、えさをあげたりする様子が、とてもおだやかでした。子どもたちも幸せそうな表情でしたが、見守る教職員のわたしたちもなんだかとてもしあわせな気持ちになりました。

ポニーにも乗り、大満足の活動した。保護者のみなさま、餌の用意をありがとうございました。

10月「あきさがそう」



10月に入ると、暑さが和らぐとともに、校庭の木や葉のようすが変わってきたことに子どもたちが気付きました。「もっと見たい」という声を受け、10月18日、桜川公園に出かけ、あきさがしをしました。ひろってきた秋のアイテム（落ち葉、どんぐり）をつかって、秋に親しむ活動を計画しています。